



Diputados amarran curul tres años más... con el fin de la reelección en puerta



En la **66 Legislatura de la Cámara de Diputados** se verán algunas caras conocidas de legisladores que pudieron amarrar la reelección para su cargo de elección popular y que **se quedarán tres años más en su curul.**

En el caso de Morena, prácticamente de los 50 candidatos propuestos a reelección en sus distritos electorales ganaron, por lo que serán parte de la bancada mayoritaria en San Lázaro.

<https://politica.expansion.mx/congreso/2024/06/24/legisladores-reeleccion-camara-diputados>